

27 de noviembre de 2018

## Plática Informativa dirigida a personal docente y administrativo sobre la nueva Ley del ISSEMYM



Con el propósito de informar a personal docente y administrativo sobre la nueva Ley de Seguridad Social de los Trabajadores al Servicio del Estado de México y sus Municipios, vigente a partir del 1º de enero de 2019, se ofreció una “Plática Informativa” a cargo del Lic. Arturo Santillán Sánchez, integrante del área de prestaciones del ISSEMYM, para aclarar dudas respecto a los servicios de salud, derecho a prestaciones y pensión a derechohabientes, conforme a modificaciones o aspectos que se mantienen inalterables.